
令和５年度岩槻区政治講演会 アンケート結果

〇講演会についての主なご意見
・具体的な事例をたくさんお話いただきとても勉強になりました。
・具体的事例をだしているからとてもわかりやすかった。
・選挙は一番身近な権利かと思う。
・グラフや写真を入れた説明で、わかりやすかった。
・選挙割を初めて知りました。
・現在の投票環境を知った。
・投票率ＵＰへの手段がわかりやすかった。
・事例が数値と例でわかりやすく参考になった。

〇今後開催して欲しい政治講演会のテーマなど
・ネット投票の是非について
・選挙の区割の話、定数などについて
・各議員がどんな議案に賛否を投じたかのデータが選挙前にわかるデータベースについて
・投票率時向上のため行政として取り組むべき事項
・政治を語る上での公平性とは
・我が国の安全保障について
・まちづくりの具体的な取組はどうするのか

〇政治講演会に関して、ご意見などがありましたら、ご記入ください。
・ワークの時間がある講演会はとてもためになると思います。
・１年に１回は話を聞きたいと思います。
・今後も開催してください。

・今までの色々な取り組みの具体的にお話を聞いたので新鮮だった。取組のきっかけを考えることが良
かった。


